

Straubinger Tagblatt Ausgabe 17.09.2020

Sabrina Kreuz neue Schützenkönigin

Schützenmeister Karl Liebl für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt

Hunderdorf. (hk) Bei der Mitgliederversammlung der Schützenkameradschaft Hunderdorf hat es viele lobende Worte für die Aktiven des Vereins gegeben. Neben den allgemeinen Regularien standen die Proklamation der Vereinsmeister und Schützenkönige sowie Neuwahlen auf der Tagesordnung.

Bürgermeister Maximilian Höcherl zeigte sich erfreut über die tollen Leistungen im Schießsport und gratulierte den erfolgreichen Schützen. Schützenmeister Karl Liebl ging auf Veranstaltungen und Wettkämpfe außerhalb des Schießsports ein, an denen teilgenommen wurde. Besonders hob er die vereinsinternen Geselligkeiten hervor. Diese kamen durch die Pandemie ab März zu einem Stillstand, sodass auch die Mitgliederversammlung erst jetzt stattfinden kann. Für das kommende Jahr wünschte er sich eine Rückkehr zur Normalität.

Schießstand modernisiert

Die Zeit des Stillstandes wurde genutzt, um den Schießstand zu modernisieren. Einen ausführlichen Bericht erstattete Sportleiterin Sabrina Kreuz. In der Schießsaison 2019/20 nahmen zwei Mannschaften an den Rundenwettkämpfen teil. Bei der Gaumeisterschaft wurden vorderste Plätze erzielt, sodass beim Gauehrenabend neun Schützen ausgezeichnet wurden.

Der Jugend- und Bogenleiter Roland Raab stellte die Aktivitäten vor und berichtete über die Wettkämpfe der Bogenschützen in der Bezirksklasse und Bezirksliga.

Neben der Vereinsmeisterschaft wurde die Gaumeisterschaft im Bogenschießen ausgerichtet. Neun Schützen haben sich für die niederbayerische Meisterschaft in Eggenfelden qualifiziert und vordere Plätze in der Einzelwertung belegt. Dabei wurde Tamara Tanne nieder-



Die Schützenkönige in der Jugend- und Schützenklasse sowie der Gewinner des Wanderpokals im Bogenschießen zusammen mit dem Bürgermeister Maximilian Höcherl (rechts).

Foto: M

Liebl der zweite Platz in der Masterklasse belegt.

Kassiererin Therese Kreuz stellte die Einnahmen und Ausgaben des vergangenen Jahres vor. Die Anschaffung von Waffen und Ausrüstungsgegenständen, der Mitgliedsbeitrag zum Schützenbund und der Unterhalt der Vereinsräume waren dabei die größten Ausgabenposten.

Nach der Verleihung von Leistungsmedaillen und Urkunden aus den Rundenwettkämpfen und Meisterschaften fand die Ehrung der Vereinsmeister statt. Vereinsmeister wurde mit dem Luftgewehr in der Juniorenklasse weiblich Michelle Brunner, bei den Junioren weiblich Tamara Tanne, in der Damenklasse Sabrina Kreuz, in der Klasse Herren II Roland Raab und in der Klasse Herren IV Karl Liebl. Mit der Luftpistole wurden Demid Krom in der Klasse Schüler A männlich, Roland Raab in der Klasse Herren II, Max Höcherl in der Klasse Herren III, Karl Liebl in der Klasse Herren IV und Frank Freitag in der Herrenklasse V Vereinsmeister.

Bogenschießen im Herbst

Die Vereinsmeisterschaft im Bo

Baumgartner in der Schützenklasse, Max Höcherl in der Masterklasse und Georg Stangl in der Schützenklasse. Mit Spannung wurde die Proklamation der Schützenkönige erwartet.

Nachdem der Wettkampfsieger bei der Sichtung des Schusses sichtbar war bis zum Schluss die Plätze offen. Schützenkönig wurde in der Jugendklasse Tamara Tanne, in der Schützenklasse Karl Liebl vor Thomas Liebl. In der Schützenklasse konnte Sabrina Kreuz vor Thomas Liebl den Königstitel gewinnen. Zudem wurde auch der Schützenkönig im Bogenschießen ermittelt. Den von Jens Kelzenberg gewählten Wanderpokal gewann Florian Berger.

Neuwahlen standen

Dann standen Neuwahlen auf der Tagesordnung. Karl Liebl wurde als Schützenmeister bestätigt. Als sein Stellvertreter wurde Florian Berger gewählt. Weitere Mitglieder im Vorstand sind Therese Kreuz (Kassiererin), Michaela Heuschneider (Schriftführerin), Roland Raab (Jugend- und

